

## Launching UB Blogmetrics Award 2013

UB Blogmetrics Award adalah penghargaan melalui penilaian blog terbaik yang berada dalam domain UB yang diselenggarakan oleh Unit Peningkatan Internasional Universitas Brawijaya. UB Blogmetrics Award diselenggarakan dengan tujuan untuk meningkatkan pemanfaatan blog yang menunjang kegiatan akademik, sarana publikasi, komunikasi serta sebagai sarana memperkenalkan Universitas Brawijaya di kancah internasional. Kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas informasi serta pemutakhiran situs blog yang berkeberlanjutan di bawah domain UB sebagai upaya memenuhi standar World Class University.

Penilaian UB Blogmetrics Award 2013 akan dilaksanakan sebanyak 2 kali. Penilaian tahap I dilaksanakan pada bulan September 2013 dan diumumkan pada bulan Oktober 2013. Sedangkan penilaian tahap II merupakan penilaian akhir yang akan dilaksanakan pada bulan November 2013 dan hasil penilaiannya akan diumumkan pada bulan Desember 2013. Untuk penyerahan penghargaan kepada pemenang UB Blogmetrics Award 2013, akan dilaksanakan bersamaan dengan acara Dies Natalies UB ke-51.

Untuk penilaian tahap I, tim penilai UB Blogmetrics 2013 menggunakan data terbaru yang didalamnya merupakan hasil rekapitulasi data blog mahasiswa, dosen, dan staf yang telah terdaftar hingga bulan September 2013. Dari data tersebut kemudian dilakukan penilaian terhadap masing-masing kategori untuk blog dosen, mahasiswa, dan staf dengan mempertimbangkan kriteria dan [ketentuan yang telah ditetapkan](http://blogmetrics.ub.ac.id/kriteria-dan-ketentuan-ub-blogmetrics-award-2013/). Sebagai hasil penilaian tersebut, dihasilkan 20 blog dengan nilai yang terbesar yang memperoleh peringkat sementara.

(Urutan peringkat sementara pada penilaian tahap I dapat dilihat di [disini](http://blogmetrics.ub.ac.id/hasil-penilaian-tahap-i-ub-blogmetrics-award-2013/))

Untuk pemilik blog yang tidak tercantum dalam peringkat sementara tersebut, kesempatan untuk menang masih terbuka. Tim penilai UB Blogmetrics telah menuliskan beberapa tips dan trik yang dapat diterapkan dalam blog anda untuk meningkatkan nilai pada penilaian selanjutnya, sekiranya patut dicoba.